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atividades que aconteceram 

em 2017 e comece 2018 
motivado!

FALA, ALUNO!
Com a palavra: Veteranos!

Boas-Vindas
Coordenadores da FAS falam 

um pouco sobre 
oportunidades em cada curso  
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 As melhores decisões são sempre as que respondem 
a um porquê em sua plenitude, sem deixar sombra de dúvida 
de ser aquela a melhor escolha. Em 2010, quando tivemos esse 
sentimento de não faltar nada diante de um desses porquês, 
foi que consolidamos a certeza de que estava na hora do Grupo 
Ari de Sá entrar no ensino superior.
 Loucura é querer resultados diferentes fazendo tudo 
igual! Albert Einstein sabia do que estava falando e, por isso, nos 
valemos de suas palavras para definir nossa missão: promover 
crescimento pessoal, intelectual e profissional dos nossos 
alunos, através da educação de excelência em nível superior, 
contribuindo para seu êxito em todas as áreas de atuação na 
sociedade. Esta missão somente seria alcançada por meio de 
um projeto acadêmico ambicioso, focado integralmente na 
aprendizagem e capaz de orientar de forma clara a trajetória 
dessa formação profissional de excelência.
 Para ter resultados diferentes é necessário ter gente 
muito boa, obstinação por execução e disciplina. Nossa energia 
é direcionada para reunir profissionais de excelência e que 
desejem pertencer a esse projeto, compartilhando nosso DNA. 
Acreditamos muito na força transformadora que os nossos 
docentes podem ter na vida de vocês, nossos alunos. Permitam-
se! Ousem! Acreditem!
 Nada disso faz sentido, entretanto, se vocês não quiserem. 
Não temos como orientar suas trajetórias profissionais sem 
que haja uma boa quantidade de horas diárias dedicadas ao 
estudo. E isso nós não podemos fazer por vocês. “Quem tenta 
ajudar uma borboleta a sair do casulo a mata. Quem tenta ajudar 
um broto a sair da semente o destrói. Há certas coisas que não 
podem ser ajudadas. Tem que acontecer de dentro para fora”, 
ensinou Rubem Alves.

 Esta é a primeira edição de um projeto piloto que tem 
como objetivo abrir um espaço para a comunidade acadêmica 
da Faculdade Ari de Sá se pronunciar. Fiquem à vontade para 
contribuir com artigos, fotos e notícias. Aproveitem a leitura 
e bons estudos.

Abraços,

Andrey Halysson Lima Barbosa
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 Sejam bem-vindos ao semestre letivo 2018.1! A Faculdade Ari de Sá, através do seu Curso de 
Direito, felicita a todos os alunos veteranos e novatos. Iniciamos mais um ano repletos de energias 
e planejamentos, sempre visando o melhor para o nosso corpo estudantil. Temos a certeza de que 
teremos um semestre de muitas novidades e grandes evoluções. Desejamos a todos um ano de muita 
sabedoria, conhecimento, amizades e, acima de tudo, superações. Contamos com todos vocês! Sejam 
ativos dentro desta instituição e participem de todas as oportunidades que estão sendo elaboradas e 
ofertadas! “Todo direito envolve uma responsabilidade; toda oportunidade, uma obrigação; toda posse, 
um dever” Rockfeller (John D. Jr.).

 É com muita honra e satisfação que damos as boas-vindas a todos vocês, novos discentes 
do Curso de Engenharia Civil da Faculdade Ari de Sá. Esperamos que ao longo do curso possamos 
contribuir do melhor modo possível com a formação pessoal e profissional de cada um. A partir de 
agora vocês fazem parte da nossa instituição, e o profissionalismo e a atitude positiva serão a chave 
do sucesso. Contem conosco nessa nova etapa tão importante.

 É com prazer que os recebemos no primeiro semestre do ano de 2018, com a certeza de que 
empreenderemos excelentes relações e de que vocês estão iniciando ou dando continuidade a um 
projeto de crescimento profissional e pessoal. Sejam bem-vindos em direção ao processo de construção 
da excelência e da qualidade! Contem sempre comigo no que for preciso.

 A inserção no Ensino Superior e os anos de realização da graduação têm-se constituído como uma das etapas 
mais importantes no desenvolvimento do jovem adulto. Os anos na Universidade são determinantes para o estímulo 
à autonomia, à competência e para a construção da identidade. O estudante vai se deparando com desafios, processos 
de adaptação e momentos de incentivo ao seu próprio crescimento. Estes desafios podem abarcar dificuldades e 
problemas nas dimensões emocionais, sociais e acadêmicas.
 O Núcleo de Apoio Psicopedagógico, formado pela psicóloga Érika Teles e pela pedagoga Ana Paula Lima, 
tem como objetivo favorecer o processo de adaptação à Educação Superior e potencializar o desenvolvimento e 
a formação global dos estudantes ao longo da trajetória acadêmica. Este serviço é oferecido gratuitamente aos 
acadêmicos, à comunidade da Faculdade Ari de Sá, bem como é extensivo às famílias dos alunos.

Os atendimentos deverão ser marcados com a secretária responsável, através do telefone (085) 30779699.

NÚCLEO DE APOIO PSICOPEDAGÓGICO - NAP
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RADUAÇÃO

 Neste ano de 2018 o Curso de Direito contará com o 
retorno do CineJus, já a partir de março. Ele irá acontecer 
mensalmente, mas a escolha do filme agora se dará através 
dos alunos. Todo início de cada mês 3 títulos serão colocados 
em votação, e o eleito será o filme exibido no mês.
 Também neste ano de 2018 funcionarão os grupos de 
iniciação à pesquisa e à produção acadêmica. Os alunos devem 
ficar atentos às chamadas! Já no mês de maio ocorrerá a Semana 
do Direito. Neste ano o evento contará com um mix de oficinas, 
workshops, palestras, competições e apresentações. Entre os 
dias 09 e 12 de maio alunos e convidados poderão participar 
das inúmeras oportunidades que estão sendo preparadas.
 Também serão ofertadas excelentes oportunidade para 
visitar instituições de grande relevância para o profissional 
do Direito, valorizando a formação do estudante. Todos os 
eventos e suas respectivas datas serão previamente informados 
através dos canais de comunicação da faculdade. Em meados 
de outubro, por exemplo, os alunos do Curso de Direito terão a 
oportunidade de fazer uma viagem a Brasília para participar 
da visita técnica aos órgãos federais mais importantes do país.
 Mas a grande novidade para o Curso do Direito em 2018 
é, sem dúvida, a inauguração do Núcleo de Prática Jurídica. 
O espaço trará uma gama de oportunidades aos alunos, seja 
através do aprimoramento de seus conhecimentos profissionais, 
da efetivação de eventos sociais e, também, da realização de 
cursos específicos. Com certeza será um ano empolgante e 
cheio de novas experiências.

 O ano de 2018 apresenta-se como um momento de 
colheita, na qual os frutos do trabalho investido nos dois últimos 
anos começam a aparecer de forma mais consistente. O Curso 
de Engenharia Civil inaugurará 3 laboratórios: Laboratório de 
Materiais de Construção, cuja coordenação cabe ao Prof. Esequiel 
Mesquita, Laboratório de Eletricidade Aplicada, coordenado 
pelo Prof. Edglei Marques, e Laboratório de Hidráulica, sob 
a coordenação da Profa. Julianne Ribeiro, proporcionando 
aos alunos o pensamento crítico e as habilidades cognitivas 
e práticas exigidas pelo desafiador mercado de trabalho 
contemporâneo.
 No que diz respeito ao âmbito da pesquisa, o Curso 
de Engenharia Civil faz parte da organização do CINPAR – 
Congresso Internacional sobre Patologia e Recuperação de 
Estruturas, que correrá entre 20 e 22 de junho, na cidade de 
Florença, na Itália. 2018 também será um ano de muito trabalho 
envolvido nos preparativos para o COBENGE – Congresso 
Brasileiro de Educação em Engenharia, um dos maiores eventos 
da área no país, que em 2019 não só será realizado em Fortaleza 
como ocorrerá na Faculdade Ari de Sá.
 No final de cada semestre (junho e novembro) 
continuarão sendo realizadas as Semanas de Engenharia, que 
contam sempre com a participação significativa de alunos (da 
Faculdade Ari de Sá e de outras instituições) e de profissionais 
da área. No caso do evento de junho, o tema será “Construções 
Inteligentes”.
 Em 2018 o Curso de Engenharia Civil também dará 
seguimento ao ciclo de palestras e visitas técnicas, bem como 
já estão sendo articuladas novas parcerias, que se somarão aos 
parceiros atuais do curso (Impacto Protensão, Universidade 
de Florença, Universidade de Aveiro, Laboratório de Mecânica 
dos Pavimentos e Fundação Núcleo de Tecnologia Industrial 
do Ceará). Com certeza será um ano de muito trabalho e de 
excelentes resultados, consequência da cumplicidade entre 
professores e alunos na busca pela superação dos desafios.

 Direito

 Engenharia Civil

Filme A Onda, exibido em uma das edições do Cine JUS

Parceria com a Impacto Protensão segue firme e forte
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RADUAÇÃO
 O ano de 2018 apresenta-se como comemorativo, e não 
apenas como mais um período de trabalho e de construção, 
seja científica, seja curricular. O motivo para tal comemoração, 
particularmente no que se refere ao Curso de Psicologia da 
Faculdade Ari de Sá, diz respeito ao fato de estarem sendo, 
definitivamente, inaugurados cinco laboratórios, os quais 
contarão com atividades acadêmicas e de extensão bastante 
diversificadas, além de possibilitar a participação de alunos 
como monitores e pesquisadores. Tratam-se dos laboratórios 
de Psicologia Experimental (LAPEX), sob a coordenação do Prof. 
Tiago Magalhães, o de Psicologia Organizacional e Trabalho 
(LAPT), coordenado pelo Prof. Marcus Muniz, o Núcleo de 
Psicologia Social e Direitos Humanos, sob a coordenação da 
Profa. Elívia Cidade, o LEPSI – Laboratório de Estudos em 
Psicopatologia, sob a coordenação do Prof. Silvério Karwowski, 
e o Laboratório de Avaliação Psicológica, coordenado pela Profa. 
Emanuela Sousa.
 Cumpre salientar que esses laboratórios contam com 
equipamentos de ponta, especialmente o LAPEX e o de Avaliação 
Psicológica, não havendo outro no Norte-Nordeste nas mesmas 
condições. Tal característica propicia que alunos de outras 
instituições mais antigas, como UNIFOR e UFC, participem 
dos laboratórios produzindo pesquisas e outras atividades 
científicas. Vale destacar, também, que o Serviço de Psicologia 
Aplicada (SPA) já está em andamento e estará pronto antes 
do tempo exigido para seu funcionamento, como sempre foi 
tradição no Ari de Sá.
 As visitas técnicas (que ocorrem todos os semestres), 
os laboratórios, o SPA e a Semana de Psicologia (que será 
realizada entre 17 e 19 de maio) compõem um quadro que 
justifica a certeza de que os discentes estão obtendo o que de 
melhor pode ser oferecido em um Curso de Psicologia (que foi 
autorizado pelo MEC com nota máxima), ainda que este seja 
jovem. Trata-se de um espaço em que gente é tratada como 
gente e graduando como alguém dono do seu processo de 
aprendizagem e de produção do conhecimento. Tudo isso faz 
com que o curso já tenha se tornado conhecido e respeitado na 
cidade de Fortaleza e região, devido ao seu comprometimento 
e sua busca pela excelência.

Semana de Psicologia reuniu profissionais importantes da área

 Psicologia
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KÁTIA ALMEIDA 
Aluna do 5º Semestre do Curso de Psicologia
 
 Quando resolvi fazer uma segunda graduação, 
pensei: “essa tem que ser diferente, tem que ir muito 
além de apenas me preparar para a atividade laboral 
remunerada!”. E, de fato, tem sido diferente, pois 
se ser estudante de um dos primeiros cursos de 
uma Instituição de Ensino Superior já é um desafio, 
imaginem quando se trata de uma graduação em 
Psicologia, que envolve as relações, o comportamento 
e a subjetividade humana?! 
 No início eu demorei a entender a dinâmica 
do sistema de ensino, assim como o modo de 
avaliação, mas nada que não tenha sido superado 
logo no primeiro semestre. Hoje, além de me 
familiarizar muito bem com todo o sistema, gosto 
da forma avaliativa, porque não prioriza somente 
habilidades cognitivas, mas valoriza, também, o 
empenho e a dedicação dos discentes, especialmente 
no Projeto Integrador, que nos permite colocar em 
prática, de forma criativa, as teorias ministradas 
em outras disciplinas. 
 Ao final dos cinco anos quero estar preparada 
para o mestrado e, principalmente, para desenvolver 
ações e oferecer serviços que permitam o acesso 
das populações que não tenham como arcar 
financeiramente com tal auxílio. Estes serviços 
devem contemplar processos e tratamentos para a 
promoção da saúde mental, priorizando a qualidade 
de vida desses sujeitos. 
 Preferi apostar na excelência oferecida pela 
FAS, pois nessa fase da minha vida necessito de 
uma atenção mais personalizada, o que é fornecida 
por grande parte dos docentes que contribuíram e 
contribuem, e muito, para o meu desenvolvimento 
acadêmico.

IARÍTISSA SANTOS CARNEIRO
Aluna do 3º Semestre do Curso de Eng. Civil

 O medo é inevitável quando encaramos 
situações novas. Primeiro dia de aula, primeiro 
dia no emprego novo, primeiro salário... A forma 
como você encara o medo é o que define quem 
você é. Bom, esse medo se potencializou em mim 
no primeiro dia de aula na faculdade: o medo de 
não encontrar pessoas gentis, não me adaptar, não 
corresponder às expectativas... Mas eu encontrei 
na FAS pessoas maravilhosas, que me ajudaram a 
seguir em frente, e, o mais importante, sem medo. 
E, hoje, eu posso dizer que fui e sou bem-sucedida 
através das escolhas que fiz e faço diariamente na 
minha vida acadêmica.
 A Engenharia foi, sem dúvida, a melhor 
escolha que já fiz. Ser acadêmica dessa área 
me proporciona experiências incríveis, que vão 
desde a projeção de sonhos até a construção de 
realidades. Atuar como liderança de pessoas e 
projetos, construir sonhos, ser um solucionador de 
problemas e, sobretudo, edificar um futuro melhor 
para o nosso país são atribuições e objetivos que 
me motivam a cada dia. Ser um (bom) engenheiro 
não é só saber derivar e integrar, mas reconhecer 
que os sonhos de muitas pessoas estão em nossas 
mãos, e é nosso dever realizá-los com excelência. 
É nesse contexto que a instituição de ensino faz 
toda a diferença quando atrelada ao mercado de 
trabalho. Na FAS me deparei, logo nos primeiros 
semestres, com disciplinas bem específicas que 
atrelam vida acadêmica à vida profissional. E isso 
é realmente muito motivador!
 Bill Gates afirma que se você quer chegar 
aonde a maioria não chega, faça o que a maioria não 
faz. Assim sendo, a Faculdade Ari de Sá disponibiliza 
uma metodologia de ensino diferenciada, que 
possibilita o contato direto com a área de escolha 
profissional desde o primeiro semestre. O Projeto 
Integrador (PI) é o grande diferencial, porque é repleto 
de descobertas e ensinamentos que iremos adquirir 
no decorrer dos semestres. Na Engenharia Civil, 
por exemplo, o PI nos proporciona a oportunidade 
de realizar pesquisas acadêmicas nas diversas 
vertentes da área tecnológica, bem como “prototipar” 
soluções inovadoras para diversos problemas.
 Ainda, não poderia deixar de citar a 
participação do corpo docente em nossa formação 
acadêmica, pessoas que estão sempre presentes e 
dispostas a nos auxiliar quando necessário. Além 
disso, laços de afeto entre discentes e docentes, 
criados dentro e fora da sala de aula, potencializam 
nosso aprendizado. 
 Por fim, desejo que o maior número de 
pessoas passe pelas mesmas experiências positivas 
pelas quais eu passei. Espero que, assim como eu, 
aproveitem e apreendam o máximo de conhecimento 
que puderem. Sejam bem-vindos à Engenharia Civil 
(caso tenha sido essa a sua escolha)! Aposto que 
não vão se arrepender. Sucesso sempre!

F

Ingresso dos Novatos em 2017.1
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RUAMA ASSUNÇÃO ROCHA
Aluna do 3º Semestre do Curso de Direito
 
 Mahatma Gandhi, em algum momento, afirmou que o medo tem alguma 
utilidade, mas a covardia não. Bom, o medo era exatamente tudo o que eu tinha 
no meu primeiro dia de aula na faculdade, justamente por pensar nos desafios da 
vida acadêmica, nos desafios da vida pessoal e nos desafios da vida profissional. 
Porém, eu tinha que fazer uma escolha: ou encararia meu medo e descobriria 
a nova etapa de forma corajosa e determinada ou me acovardaria de vez e iria 
embora. Creio que o leitor já percebeu que elegi a primeira opção e, devo dizer, fui 
e sou muito bem-sucedida na minha escolha. 
 O fato é que quando adentramos o mundo jurídico queremos de cara 
peticionar, decorar leis, apurar julgados e sentenças, isto é, viver aquilo que nos 
chama atenção. Mas, na FAS, primordialmente, somos convidados a fincar nossas 
bases como juristas em disciplinas mais humanísticas. Sendo assim, senti-me 
bastante surpresa ao ver Teoria Geral dos Direitos Humanos no primeiro semestre, 
e, posso afirmar, foi uma experiência incrível. 
 Além disso, sabe-se que o mundo jurídico é vasto quanto às possibilidades 
de carreiras, e às vezes nem temos noção dessa proporção. Assim, outra “estrelinha” 
que a faculdade merece é pelo fato de que estamos sempre em contato com as 
múltiplas carreiras, através da Feira de Profissões Jurídicas, da Semana do Direito 
da Faculdade Ari de Sá e, também, através das visitas técnicas e dos eventos 
jurídicos disponibilizados. 
 Por fim, não poderia deixar de mencionar o apoio que recebemos da 
coordenação e dos professores, que estão sempre disponíveis e solícitos para nos 
atender e nos ajudar com as nossas demandas. Além disso, construímos laços 
de carinho e respeito entre corpo docente e corpo discente, o que nos auxilia 
muito no aprendizado. Assim, se você está com medo, assim como eu tive um 
dia e, continuamente, tenho, saiba que tentar sempre é a melhor opção, pois o 
arrependimento de não ter feito algo é sempre mais cruel do que o de ter feito. 
Desejo um bom início de curso e muito sucesso!

FEMINISMO
Autores: Beatriz Sousa e Sérgio Dantas, alunos do 3º Semestre do Curso de Psicologia.

Persona 1

Mulher embaixo do pé
Lavando a louça, varrendo a casa e tem que ter fé
Recatada e do lar
E olhe lá, se não me obedecer vai apanhar
Vai lá e pegue minha cerveja
E presta atenção com tua roupa da igreja
Não, não vou pagar pensão
Quis ter o filho, cuida dele então.

Persona 2

Você pensa que lugar de mulher é lavando louça
Mas peraí, primeiro me ouça
Lugar de mulher é onde ela quiser
Pode ser policial, bombeira, engenheira, jogadora, lutadora, 
pilota, mecânica, satânica ou até chofer
E não precisa depender de um mané
Não fiz o filho sozinho não
Além de irresponsável, é ladrão
Não quer pagar pensão
Ô seu juiz, cadeia é solução
Peraí e escuta o que eu vou dizer
Se lugar de mulher é na cozinha e varrer
Você vai para guerra e morrer
Cabeça antiquada
Cuidado para não levar porrada
Mas não é de mim, não sou covarde
Igual você, que sempre quer me bater no final da tarde
Bêbado, chapado, fedendo e agressivo
Cansei de passar por isso
Estou indo embora, não preciso sofrer e nem de você
Continue aí inútil vendo tevê
Mulher poderosa, maravilhosa, difícil de encontrar
Prefiro ser bela, recatada e do bar.

F
RAP

Mahatma Gandhi

Alunas veteranas do curso de Psicologia

 Rap produzido pelos alunos Sérgio Dantas e Beatriz Sousa na disciplina 
de Comunicação e Linguagem I, em seminário sobre Direitos Humanos. As 
letras têm como foco temas como o feminismo e as drogas. Confira:
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JOÃO PAULO FERNANDES 
Aluno do 5º Semestre do Curso de Eng. Civil
 
 Em agosto de 2017 fui convidado a participar 
do Laboratório de Avaliação e Recuperação de 
Estruturas Históricas (LAREB), liderado pelo Prof. 
Doutor Esequiel Mesquita, e que tem como objetivo 
desenvolver e difundir o conhecimento científico 
no âmbito da caracterização, da recuperação, do 
reforço e da reabilitação de construções históricas. 
De imediato, recebi a nobre missão de realizar a 
caracterização dos danos existentes na Igreja de 
Nossa Senhora das Vitórias, situada na cidade de 
Viçosa do Ceará. Com esta missão veio, também, 
uma lista de cerca de quarenta trabalhos científicos, 
todos relacionados ao tema, e que eu deveria ler 
para poder ter uma noção de como deveria conduzir 
os meus trabalhos sobre a igreja.
 Outro passo muito importante para a 
realização deste trabalho foi a vistoria in loco, 
momento em que fizemos o levantamento de 
dados a respeito das intervenções realizadas, bem 
como o registro fotográficos dos danos existentes. 
Essa vistoria ocorreu em outubro de 2017, quando 
partimos para a cidade de Viçosa do Ceará com o 
objetivo de conhecer um pouco mais da história 
da Igreja. Foi uma oportunidade ímpar, a partir da 

qual, além de expandir meus conhecimentos sobre 
a cultura e a fé do povo viçosense, pude absorver 
experiências a respeito de vistoria e diagnostico de 
edificações, vivência que só a prática do trabalho 
em campo pode proporcionar.
 O resultado inicial deste trabalho será 
exposto em artigo cientifico que aborda a 
caracterização dos danos existentes nas estruturas 
da Igreja de Nossa Senhora das Vitórias. O texto 
será publicado no CBPAT 2018 (Congresso Brasileiro 
de Patologia das Construções), a ser realizado 
entre os dias 18 e 20 de abril, na cidade de Campo 
Grande – MS. A continuação desta investigação 
também será exposta na forma de artigo cientifico 
no XVI Congresso Internacional sobre Patologia 
e Reabilitação de Estruturas (CINPAR 2018), a 
ser realizado em junho, na cidade de Florença, 
na Itália. O trabalho trata da análise estática das 
estruturas da igreja. Quando se fala em análise 
estática basicamente queremos saber quais são 
as consequências que a ação da gravidade traz ao 
logo do tempo na estrutura analisada.
O objetivo geral desses estudos é proporcionar ao 
Instituto do Patrimônio Histórico e Arquitetônico 

Nacional (IPHAN) a elaboração de um mapa de 
danos existentes nas estruturas da Igreja de Nossa 
Senhora das Vitórias, que analise e mostre suas reais 
condições. Através desses dados o planejamento 
de ações de reabilitação e o plano de manutenções 
da edificação histórica em questão poderão ser 
executados com maior exatidão.
 Posso dizer que os frutos desses estudos, 
pessoalmente falando, já estão sendo colhidos, pois 
do dia 15 de janeiro fui convidado para participar de 
uma reunião na sede do IPHAN-CE, oportunidade 
em que o Prof. Doutor Esequiel Mesquita apresentou 
aos dirigentes deste órgão os resultados iniciais 
dos trabalhos realizados pelo LAREB. Dentre estes 
resultados estava o mapeamento de danos da Igreja 
de Nossa Senhora das Vitórias, o que proporcionou 
que eu também tivesse direito a uma participação 
nesta reunião e pudesse explicar sucintamente o 
que havia encontrado nas estruturas do local.

RENATA RIBEIRO 
Aluna do 5º Semestre do Curso de Direito
 
 Brasília foi construída efetivamente no 
governo de Juscelino Kubitchek, na década de 1950. 
Seu planejamento urbano foi realizado por Lúcio 
Costa, e a arquitetura foi executada brilhantemente 
por Oscar Niemeyer. Este desafio, que tinha como 
objetivo principal trazer uma modernização para o 
país, foi concretizado com o Plano Piloto, constituído 
no Eixo Rodoviário e no Eixo Monumental.
 No dia 18 de outubro de 2017 embarquei 
para Brasília com professores e colegas do curso de 
Direito da Faculdade Ari de Sá. O principal objetivo 
da visita técnica era, segundo a FAS, apresentar 
aos alunos as instituições importantes para os 
operadores do Direito e da política, possibilitando 
a compreensão da dimensão física e dinâmica de 
tudo o que estão acostumados a assistir em sala 
de aula. Ao chegar a esta cidade, olhei ao redor 
e respirei fundo. Logo, pensei e tive a certeza de 
que aquele lugar ficaria guardado para sempre 
em minha memória. A sensação que tive foi 
indescritível, pois, em meio à crise política que 
estamos vivenciando no Brasil, poder esquecer de 
tudo isto em uma fração de segundos deixou-me 
ainda mais entusiasmada para conhecer o lugar 

que é cenário principal deste conflito.
 Visitei o Congresso Nacional, o Supremo 
Tribunal Federal, a Catedral, o Lago Paranoá, o 
Palácio Itamaraty, o Memorial JK, o Santuário Dom 
Bosco e a Igrejinha Nossa Senhora de Fátima. A 
cada passo dado respirei história em Brasília, mas 
pude surpreender-me ainda mais quando conheci 
a Praça dos Três Poderes. Esta situa-se entre três 
monumentos, que representam os três poderes 
instaurados no Brasil, quais sejam: Executivo, que 
se configura na imagem do Palácio do Planalto, 
Legislativo, sendo este representado pelo Congresso 
Nacional, e Judiciário, com a figura do Supremo 
Tribunal Federal. Neste último tive, ainda, a 
oportunidade de assistir a um plenário.
 Na Praça dos Três Poderes constam, ainda, 
outros monumentos que representam a história de 
Brasília. Um destes é a escultura “Os Candangos”, 
que foi construída em homenagem a dois homens 
que executaram a construção da cidade, mas que, 
em virtude de um acidente de trabalho, acabaram 
morrendo soterrados. Além desta, existem “A 
Justiça”, em frente ao STF, o Mastro da Praça dos 
Três Poderes, que tem a maior bandeira do mundo, o 

Pombal, representando a força da mulher, afirmando 
que seu lugar é na praça e não em casa, e a Pira da 
Liberdade, representando o poder da nação.
 Em Brasília cada lugar tem história. Cada 
monumento tem uma razão para estar disposto 
como está. A experiência de tê-la vivido de perto 
foi incrível, especialmente porque pude assistir a 
uma palestra do diretor do Instituto Rio Branco, 
Embaixador José Estanislau do Amaral Souza Neto, 
que falou sobre a carreira diplomática para os alunos 
da Faculdade Ari de Sá. Essa cidade transparece a 
história de um povo que acreditou na ideia de JK e 
resplandece uma frase de Niemeyer, que diz “A gente 
tem que sonhar, senão as coisas não acontecem”.

DROGAS
Autores: Beatriz Sousa e Sérgio Dantas, alunos do 3º Semestre do Curso de Psicologia.

Persona 1

Drogado não é gente
Pra mim é tudo delinquente
Em protesto com baderna, são todos linhas de frente
Maconheiros, vagabundos, igualdade são seus assuntos
Pois, não querem trabalhar e vivem em outro mundo
Droga é caso de polícia

RAP
Acabem a cracolândia
Pra esse tipo de gente não há esperança

Persona 2

Diz que drogado é sem esperança
Mas imagina aí sua mãe ter desistido de você quando 
criança?
Quando eles passam você olha de relance
Mas será que eles não merecem segunda chance?
Sem esse discurso de ódio, vamos pregar mais amor
Porque até no lixão nasce flor
Deixa de hipocrisia
Sente a maresia
Cafeína, remédio, chocolate, tudo é droga
Meu filho, vai se tratar com uma psicóloga

Mas tem uma coisa que vou te contar
Pablo Escobar conseguiu lucrar em uma hora o que 
você nunca conseguirá quando se formar e começar a 
trabalhar.
Tu jura que a cracolândia vai acabar por ser ilícita
Não é só caso de polícia
Como viraliza nas notícias
Como é conhecida, como é conferida
Envolve várias vidas
Você precisa viver, ver, se envolver, conhecer, para poder 
compreender
Pesquisar, estudar, pensar, acompanhar, acreditar
Que você pode ajudar
Eles a terem um dia melhor
Drogas não se resume só a fumar e cheirar pó
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